
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 1１日（日）の学区民体育大会には、多くの方にお越しいただきありがとうございまし

た。 

 何度も繰り返し練習した表現運動は、動きを覚えて曲に合わせて旗を振り、きれいに

見えるように大きくきびきびと演技しました。組み立て体操は、一人技やグループの技

などいろいろな技に挑戦しました。練習ではなかなかうまくいかないこともありました

が、一生懸命やり切ろうと、協力して演じきった姿はとても立派でした。団体競技もグ

ループの仲間と力を合わせて取り組み、見事なまでの引き分けでした。徒競走では緊張

しながらも最後まで駆け抜けました。 

 その一つ一つが全力で、本気で、こども達の大きな力と成長を感じました。しんどい

ことや悔しい思いをしたこともあったと思います。しかし、それを乗り越えやり切った

達成感やがんばりを精一杯味わって、このことをこれからの学校生活に生かしてほしい

と思います。 

 たくさんの温かいご声援に支えられ、こども達は最後まで頑張れたと思います。本当

にありがとうございました。 
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 体育大会で私が一番がんばった（楽しかった）のは、表現ダンスです。最初の「ライラック」

では、自信がありましたが、ミスをしてしまってとても悲しかったです。２曲目の「ビクトリ

ー」では、最初はうまくいき、自信がなかったメリーゴーランドも完ぺきにできましたが、ピ

ラミッドで上の人が２回乗れなかったことがありました。表現ダンスを一番がんばって練習

してきたので、このミスはとてもくやしかったです。 

 でも、団体競技で白組と勝負したときは、引き分けでとても良い勝負だったし、竹尋音頭も

上手におどれたのでよかったです。 

 来年は、小学校最後の体育大会なので、全て成功できるようにがんばりたいです。 

 体育大会で自分がうまくいかなかったことは、徒競走で４位になったことと、組み立て体そ

うのピラミッドでラスト１回あるけど移動をしようとしたのではずかしかったです。 

 それを考えると、徒競走で４位になったのは、今までの体育大会で一番くやしかったと思い

ます。でも、良い方で考えると、４位になったのは、全力で走った自分とみんなをまずほめる

ことだと思いました。そして、組み立て体そうは、みんなよく覚えていてすごいと思いました。 

 自分がはずかしいと思ったことは、まだ練習が足りなかったということだから、まだ先は長

いけど次の体育大会では、はずかしい気持ちにならないようにだれよりも練習したいです。 

☆27日（火）に家庭科で調理実習を行います。給食着や皿用ふきんを持って来る

ことになりますので、ご協力をお願いします。 

 また、当日は１・２時間目に実習を行う予定です。いつもより朝ごはんを少なめ

に食べて来させていただけると試食が進みやすく、給食への影響も出にくいか

と思います。よろしくお願いします。 

 体育大会は、たくさんの練習を重ねてきたので、今までで一番上手にできたと思います。本

番では、頭をフル回転させてがんばりました。本番で一番がんばったのは、表現ダンスやメリ

ーゴーランドです。表現ダンスはとくちょう的なふりつけだったので、やっているこちら側も

楽しかったです。メリーゴーランドは、右へ左へ右へと少しむずかしかったですが、初めて保

ご者の方々や１～３年生たちに見せて、「おお～！」と声が聞こえたので心の中ではとてもう

れしかったです。 

 「練習は本番のように、本番は練習のように」がいつも頭にあったのでがんばれた気がしま

す。 


